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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 
 

Магистерская диссертация: 65 с., 5 рис., 60 источников 

 

Ключевые слова: ФИНАНСОВЫЙ МЕНЕДЖМЕНТ, 

ЭФФЕКТИВНОСТЬ УПРАВЛЕНИЯ, РИСКИ, COVID 2019, СУБЪЕКТ 

ХОЗЯЙСТВОВАНИЯ, ФИНАНСЫ ПРЕДПРИЯТИЙ. 

 

Цель работы: определить содержание и механизмы функционирования 

финансового менеджмента. 

Актуальность темы магистерской работы обусловлена тем, что 

в последнее время в отдельное направление «общего» менеджмента 

предприятий выделяют финансовый менеджмент, который предусматривает 

изучение финансовой устойчивости предприятия, платежеспособность, 

кредитоспособность, инвестиционного потенциала, возможность банкротства 

и т.п. 

Задачи работы: 

- выявить сущность и содержание финансового менеджмента. 

- охарактеризовать ключевые принципы и базовые концепции 

финансового менеджмента. 

- проанализировать основные проблемы, препятствующие 

эффективному управлению финансами предприятий в условиях рыночной 

экономики; 

Объектом исследования является процесс осуществления финансового 

менеджмента на предприятии. 

Предметом исследования являются пути повышения эффективности 

финансово-хозяйственной деятельности предприятия в нестабильных 

экономических условиях, в том числе COVID 2019. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический и 

расчетный материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого вопроса, а все заимствованные из литературных и других 

источников, теоретические и методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master’s dissertation: 65 p., 5 fig., 60 sources 

 

Keywords: FINANCIAL MANAGEMENT, GOVERNANCE 

EFFICIENCY, RISKS, COVID 2019, BUSINESS, FINANCE OF THE 

ORGANIZATION. 

 

The relevance of the topic of the master's work is due to the fact that recently 

financial management has been singled out as a separate area of «general» 

management of enterprises, which provides for the study of the financial stability 

of the enterprise, solvency, creditworthiness, investment potential, the possibility 

of bankruptcy, etc. 

Purpose of the work: to determine the content and mechanisms of the 

functioning of financial management. 

Work tasks: 

- to identify the essence and content of financial management. 

- describe the key principles and basic concepts of financial management. 

- to analyze the main problems that hinder the effective financial 

management of organizations in a market economy; 

The object of the research is the process of financial management at the 

enterprise. 

The subject of the research is ways to improve the efficiency of the financial 

and economic activities of an enterprise in an unstable economic environment, 

including COVID 2019. 

The author of the paper confirms that the analytical and the calculated 

material correctly and objectively reflects the state of the study all theoretical and 

methodological statements and concepts borrowed from literature and other 

sources are accompanied by references to their authors. 


